



# Boletín CET



*"Hacia La Transparencia de la Gestión Pública"*

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Octubre 2015 - No. 43

La Contraloría va a las Comunidades

## CET realizó el evento XXV "Encuentro de las comunidades del Táchira"

Con el fin de orientar a las comunidades de la entidad tachirense, la Contraloría del estado Táchira, a través de la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana, realizó el evento XXV "Encuentro de las comunidades del Táchira", a consejos comunales del municipio Libertador, ofreciendo información oportuna, veraz y eficaz sobre dichos proceso.

Esta actividad da continuidad al proceso de capacitación y orientación que desarrolla la Contraloría del Estado Táchira, a consejos comunales y comunidad en general, a través del programa "Control Comunitario", en el marco de las Jornadas de Fortalecimiento del Poder Popular

Durante este taller se atendieron a los consejos comunales: Comuna Elí Gerardo Medina; Veracruz Polar; La Esperanza de Simón Bolívar; Guáimara; Puerto Nuevo; La Consolación de San

José; Casco Central; Las Flores; entre otros, capacitando a un total de 56 personas del municipio Libertador en materia de Control Social y Rendición de Cuentas.

Con el Control Social se desarrollan prácticas, actitudes y valores destinados a mantener el orden en la sociedad, sirviendo como un medio de fortalecimiento y supervivencia de los grupos y las normas a implementarse. De tal manera, que para lograr el éxito del Control Social, éste debe ser regulado en relación de toda la sociedad y por ende deben existir agentes de control que puedan a su vez ordenarlo, evitando la desviación y malversación de los Recursos del Estado.

Además, se orientó a las comunidades sobre la Rendición de Cuentas para que estos puedan desarrollar una buena Gestión dentro de sus consejos Comunales, destacando que este es un

acto administrativo mediante el cual los responsables de la gestión de los fondos públicos o cuentadantes; informan justifican y se responsabilizan de la ejecución de los recursos puestos a disposición en un ejercicio económico.

Es por esto, que adquiere vital importancia el trabajo que viene desarrollando la Contraloría del Estado con las comunidades, ya que se orienta a quienes forman parte de los diversos Consejos Comunales del Táchira, y para el Estado.

Para tal designación las facilitadoras Lcda. Sara Velasco; Abog. Julirossus Pereira y la Abog. Dalila Caires, funcionarias adscritas a la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana de la CET, reforzaron los valores imprescindibles para fortalecimiento de la Gestión Comunal, la Participación Ciudadana y el bienestar de la comunidad en general.





## CET entregó “Valija Didáctica” del Consejo Moral Republicano

La Contraloría del Estado Táchira hizo entrega de una “Valija Didáctica” a la profesora Marleny Acosta, docente promotora del Consejo Moral Republicano, correspondiente al programa dirigido a promover la participación ciudadana, que se lleva a cabo en el marco del Convenio suscrito entre el Consejo Moral Republicano y el Ministerio del Poder Popular para la Educación.

El material entregado en la Valija Didáctica contenía: Diez (10) libretas de anotaciones; cincuenta y un (51) folletos del Discurso de Angostura; Veinte (20) lápices; seis (06) bolígrafos; cuatro (04) Constituciones de la República Bolivariana de Venezuela grandes y tres (03) pequeñas; cincuenta y cuatro (54) ejemplares de la Ley Orgánica del Poder Ciudadano; Veintinueve (29) libros Valija Didáctica; rollo de afiches sellados.

Con este material se busca el desarrollo de estrategias pedagógicas que permitan la consolidación de valores tales como la responsabilidad, participación, disciplina, honestidad, transparencia, así como los derechos humanos en los niños y niñas del país. Es importante destacar que con estas alianzas



se fortalecen los programas de formación ciudadana en los diferentes niveles de educación, formando de esta manera a niños, niñas y adolescentes en ciudadanos probos, con compromiso y entrega social.

## Próximamente Bazar- Cultural Funcionarios de la CET

**En el marco del 54 Aniversario de la Contraloría del Estado Táchira, se llevará a cabo el próximo viernes 20 de noviembre de 2015, un Bazar Cultural por parte de los funcionarios de la CET.**

Se trata de una Exposición de las habilidades o destrezas que poseas en:

- Pintura
- Fotografía
- Adornos navideños
- Bisutería
- Repostería

**Inscripciones abiertas en la División de Imagen Corporativa y Eventos Especiales.**

**¡PARTICIPA!**  
**Te Esperamos...**

